Notas del mes 361

cordial. Sin sombras de ambiciones bastardas. Recibiendo con alegría lo que buenamente la vida otorga, cuando buenamente a la vida se le ha dado los mejores atributos.

Don Enrique Molina ha escrito dos nuevos libros de elevada significación moral. De hondo contenido humano. Y ha tenido el acierto de hacerse cada vez más claro y transparente en sus enseñanzas. Es como si desde su corazón brotara el torrente saludable, cuyo contacto suaviza la acerba experiencia de la vida, y refresca la pasión exaltada, para darle paso al amor y a la serenidad.

https://doi.org/10.29393/At323-21JBRA10021

JULIO BARRENECHEA

Ha regresado a Chile el poeta Julio Barrenechea, después de permanecer alrededor de siete años en Colombia, como Embajador nuestro ante el Gobierno de esa nación hermana. Barrenechea se desempeñó con singular brillo como Jefe de la misión diplomática de nuestro país en Colombia. Una diferencia de criterio con nuestra Cancillería le hizo renunciar a ese alto cargo y ahora lo tenemos de nuevo recuperado para la poesía. Porque es Barrenechea, el poeta, el que nos interesa más que nada. Y al saludarle con una afectuosa bienvenida, deseamos que ahora en la calma y en el retiro de un descanso bien merecido, continúe con mayor entusiasmo su labor de artista, que, seguramente se vió interrumpida en el ajetreo de sus preocupaciones diplomáticas.

Es de esperar que el autor de "El mitin de las mariposas" y de "Rumor del Mundo", entre otros libros hermosos, se reintegre con renovados bríos a la tarea que destacó su nombre como uno de los más altos poetas del idioma.

CONCURSO DE POESÍA

Un nuevo concurso de pocsía ha organizado el Sindicato de Escritores. Cuenta para ello con cuarenta mil pesos que se ocuparán